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会長挨拶	 阿部会長

皆さん、こんばんは。

先週 １日は、雨天でクリーンデー中止の中、連絡が

間に合わず駆けつけていただいた１１名の会員の皆様、

ありがとうございました。またモーニング懇親会に

は、 ８名の参加をいただき親睦を深めることが出来、

ありがとうございました。

私の年度のクリーンデーも残すところ ３回となりま

した。引き続きの会員のご参加と是非ともモーニング

懇親会の参加も合わせて、引き続き瓜生委員長よろし

くお願い致します。

また、小学生と木瀬部屋力士の青少年奉仕事業もコ

ロナ禍で ４年振りに 2月20日開催致し、現在１８名の会

員参加予定です。夜には木瀬部屋のご配慮で力士と懇

親も兼ねて「ちゃんこ」を食べさせていただく懇親会

も実施致します。後ほど、佐藤委員長から詳しい説明

が有りますので、佐藤委員長よろしくお願い致します。

さて今日のネタは、本日は伊藤直前会長にChatGPT

について、卓話をしていただきますが、少しChatGPT

の利用状況についてお話をしたいと思います。

オープンAI社から2022年１１月末に発表された

ChatGPTは、公開後 5 日間で全世界のユーザー数が

１00万人を超え、 2 カ月後には月間のアクティブユー

ザーが １億人を超えたそうです。インターネットのア

クセス分析サービスによるとChatGPTのサイトを訪

れたユーザー数は、202３年 2 月に約１.5億人、202３年

４月には約2.１億人と急激に利用者を増やしております。

また、ChatGPTの利用状況を国別で見ると、 １ 位

がアメリカ、 2位がインド、 ３位が日本です。

人口の割合で見ると日本が一番多い状況です。

ChatGPTはオープンAI社が開発しましたが、同社

の技術幹部に聞くと「日本人に利用者が多いのは、世
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界でも独特で幼少期からドラえもんに慣れておりAI

に戸惑いや恐れが無く、AIと一緒に生きる世界を理

解しているからだと思う。」との見解を述べております。

また、オープンAI社は、非上場企業で有る事を初め

て知りましたが、何処が投資しているかを調べるとマ

イクロソフト社が １兆円以上投資しております。今後

は、このような会社が世界を牽引していくように思い

ます。

本日は、伊藤直前会長からChatGPTについて卓話

が有りますので、よろしくお願い致します。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　江村委員

本日のお客様を紹介させていただきます。

ゲストスピーカーはいらっしゃいません。

月初なので、米山奨学生のエランバム, ガントイビ

さんにお越し頂いています。

本日の例会をごゆっくり楽しんで下さい。

幹事報告	 坂本幹事

１  ． １ 月29日に開催されました理事会の報告をさせて

頂きます。

　 ３月度卓話プログラムの件

　① 青少年事業　大相撲木瀬部屋力士と小学生の交流

事業の件は承認されました。

　② 地区補助金を活用しての能登半島地震の支援事業

については、今回は見送り時期を改めて、福島や

熊本と同様に、独自に実施することを決議致しま

した。

2  ． 2 月１7日（土）にIM第 2 組のロータリーデーが千

里阪急ホテルであります。

　 　フレッシュロータリアン研修交流会（１１：３0～

１３：３0）対象の皆さんは遅れることのないようにお

願い致します。

　 　ロータリーデー（１４：３0～１８：１5）はクラブ単位

の受付の為、親睦活動委員会の方は１３時３0分に集

合、例会用名札を持参して下さい。よろしくお願い

致します。

３  ． ４ 月 １ 日に開催の新会員レクチャー開催のご案

内、年会費の領収証、ロータリー財団と米山記念奨

学会の確定申告用の領収証を配付しました。

４  ．来週 2月１2日は休会、 2月 ８日（木）事務局はお休

みです。緊急連絡のある方は幹事までお願い致します。

5．会員並びにご夫人のお誕生日のお祝い

　① 2月お誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。

　　会　　員：小川会員、瀧川（紀）会員、村井会員

　　会員夫人：小川会員夫人、木田会員夫人、

　　　　　　　近藤会員夫人、佐々木会員夫人、

　　　　　　　杦本会員夫人

　　おめでとうございます。

　② 2月結婚月のお祝い

　　合田会員夫妻、髙木会員夫妻、村井会員夫妻

　　おめでとうございます。

6  ．米山奨学生エランバム, ガントイビさんに阿部会長

より奨学金の授与があります。



米山記念奨学生報告
	 エランバム, ガントイビさん

４ 年間の大学生活がやっと終わりました。

最後に日本語で書くレポートに困りましたが、やっ

と書けました。

ロータリーも来月で終わりになります。来月の卓話

を頑張りたいと思います。

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

本日の例会終了後、４5周年準備委員会を開催します

ので、準備委員会参加メンバーの皆様は会議室にご参

集ください。

本日までの準備委員会の検討内容については、次年

度理事会に引き継ぐことを予定しており、４5周年につ

いては実行委員会方式では無く、理事会にて対応する

ことを想定しております。

その関係もあり、会長エレクト研修セミナー（PETS）

の開催前ですが、2月１9日の例会終了後、次年度第１回

理事会を開催しますので、出席対象の皆様は、ご予定の

ほど、よろしくお願いします。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　３８名　　出席会員数　３１名

●来　　　客　 １名　　本日の出席率　８８．57％

● １月22日の出席率（メーキャップ含む）１00％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

先週 2月 １日（木）の江坂企業協議会主催のクリーン

デーは雨天中止となりましたが、雨も止んでいたせい

か吹田西ロータリークラブのメンバー１１名が集まりま

した。

阿部会長、橋本徹也パスト会長、合田会員、坂本 

会員、瀧川健一朗会員、青木会員、近藤会員、村上 

会員、堀会員、清水大吾会員と私瓜生です。お集まり

いただきありがとうございました。その内 ８名で喫茶

店に行き、拡大対象者の話など有意義な時間となりま

した。

次回のクリーンデーは当クラブ主催で、 ３ 月 １ 日

（金）に実施予定です。

ご協力よろしくお願い致します。

職業奉仕委員会	 橋本（幸）委員長

職業奉仕委員会からのお知らせです。

本日、回覧を回しておりますが、職業奉仕の炉辺談

話を ３ 月 ８ 日（金）午後 6 時から実施致します。場所

は、江坂公園北側の「和風創作ダイニング　陽氣楼」

です。

是非、皆様のご参加をよろしくお願い致します。



青少年奉仕委員会	 佐藤委員長

先程、会長挨拶の中でお話しが有りましたが、 2月

20日の青山台小学校での奉仕事業後に夕方 5時から木

瀬部屋さんのご厚意で「ちゃんこ」を一緒に食べさせ

ていただけるようになりました。

本例会中に緊急で出欠確認の回覧を回したところ、

１３名の出席希望者が有りました。

当日はよろしくお願い致します。

また、奉仕事業当日に青山台小学校の駐車スぺース

が当クラブ用として ３台しか確保出来ませんでした。

どうしても車でお越しの方は、佐藤まで事前に連絡を

お願い致します。

ニコニコ箱	 西村SAA

●家村パスト会長　連続欠席のお詫び。

●小川パスト会長　誕生日のプレゼントをいただいて

感謝。

●合田会員　年男なので盛大に豆をまきました。

●坂本会員　会員増強。皆様、ご紹介お願いします。

●佐々木会員　家内へのお誕生日プレゼントありがと

うございました。

●西村会員　本日でニコニコが１00万円を突破しまし

た。目標の１50万円までよろしくお願いします。

●橋本（徹）パスト会長　季節の変わり目なので、身体

には気をつけましょう。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱  2１,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱  １,0１８,5８0円

　　　　　　　　本日のニコニコB  0円

　　　　　　　　累計のニコニコB  ３7,000円

卓　　　話

ChatGPTについて（AIの活用）
  伊藤　泰充 直前会長

本日の卓話原稿は、私がChatGPTに質問対話しな

がら書かせたものです。

AIとは

・ AI（人⼯知能）とは、人間の知能を模倣し、学

習・推論・判断・認識などの能力をコンピュータ

上で実現する技術のことを指します。

・ AIは、自動運転車、⾳声認識、画像認識、自然

⾔語処理など、様々な分野で活用されています。

自動運転は進化中ですが、医療分野の画像認識に

おいては、癌を画像認識して完全に人間を超える

領域に近づいております。

AIのカテゴリー

１．生成系AI（Generative AI）:

　 １  ．新しいコンテンツ（テキスト、画像、⾳楽な

ど）を作成する。

　 2．例：テキスト生成、画像合成、⾳楽作曲。

2．解析系AI（Analytical AI）:

　 １ ．データ分析と洞察の抽出。

　 2．例：データマイニング、予測分析。

３．インタラクティブ系AI（Interactive AI）:

　 １ ．人間とのインタラクション。

　 2．例：チャットボット、自然⾔語処理。

４．自律型AI（Autonomous AI）:

　 １ ．自律的な意思決定と行動。

　 2．例：自動運転車、ロボット。

　　 特に、ロボットについては、建築現場の資材運

搬の肉体労働や、ビルの窓拭きの危険が伴う作

業など、今後は労働力が足りない部分の補完が

中心に進んで行くと思われます。

5．拡張型AI（Augmented AI）:

　 １ ．人間の能力を拡張する。

　 2．例：意思決定支援、拡張現実。

生成系AI（ChatGPT）

１  ．自然⾔語処理（NLP）：人間の⾔葉を理解し、

自然なテキストを生成する能力を持っています。

2  ．対話型インターフェース：ユーザーの質問やコ



メントに対して、対話形式で返答します。

３  ．学習能力：大量のテキストデータを用いて訓練

されており、様々なトピックについて知識を持っ

ています。（202３年 ４ 月まで拡張）

４  ．多目的応用：情報提供、教育支援、創造的なテ

キスト生成、コーディング支援など、幅広い用途

に利用されます。

5  ．柔軟性と適応性：さまざまな質問やトピックに

対応できる柔軟性を持ち、異なる使用状況に適応

します。

　 　ChatGPTは、人間と機械のコミュニケーショ

ンをより自然で効果的にするために設計されてい

ます。

ChatGPT ４ の活用

・⽂章を校正してほしい。

・より良い表現がないか知りたい。

・自分が書いた⽂章を評価してほしい。

・謝罪のメールの下書きをしてほしい。

・提案書の⾻⼦を作成

・⽂章のポイントと論点

 　ChatGPT３.5は、無料で使用出来るので使ってみ

て下さい。

 　例えば下記「規制」についてChatGPTに「AIの

規制について箇条書きで簡単に説明して下さい。」

と問えば、あっという間に下記の様に纏めてAIが

回答します。

規制

AI（人⼯知能）の規制に関するポイントを箇条書

きで簡単に説明します。

１  ．プライバシー保護：個人データの収集と使用に

関する厳格なガイドラインを設定する。

2  ．倫理的基準：AIの開発と使用における倫理的

な原則を確⽴する。

３  ．透明性：AIの意思決定プロセスを理解しやす

くするための要件を定める。

４  ．セキュリティ：AIシステムのセキュリティと

ハッキングに対する脆弱性を低減する措置を講じる。

5  ．責任と説明責任：AIによる意思決定における

責任の所在を明確にする。

6  ．公平性と非差別：AIが偏見や差別を生まない

ようにする。

7  ．監視とコントロール：AIの使用と影響を監視

し、必要に応じて介⼊する。

８  ．国際的な協力：AI規制に関する国際的な基準

と合意を形成する。

9  ．イノベーションと競争の促進：イノベーション

を抑制しないようなバランスの取れた規制を目指す。

１0 ．公共利益と社会的福祉：AIが社会全体の利益

に貢献するように指導する。

 　これらはAI規制の主要な側⾯ですが、国や地域

によって具体的な規制内容やアプローチは異なる場

合があります。

厚生労働省が定めている助成金制度

 DX、AI活用人材育成リスキリング研修支援サービ

スの助成金活用

・従来のコース：助成率４5％ 年間 １社 １千万円

・ 新設コース（2022年１2月～）：助成率（中小企業

75%、大企業60％）年間 １社 １億円

・ 受講形態：eラーニング（場所を選ばない、スマ

ホからもOK）

・ 受講コース：導⼊編、応用編、発展編の ３コース

です。

伊藤直前会長のお勧め書籍のご紹介

AIを有効活用することにより、仕事の生産性が大

幅に上がり人出不足を克服し、今後の企業活動や事業

内容までも大きく変化する可能性があると思われます。

この機会に、勉強や利用を進めて下さい。



Suita West RC

卓話　ChatGPT　（AIの活用について）伊藤直前会長　卓話よろしくお願いします！

歌の時間
杦本⾳楽委員長　よろしくお願いします！

2月 5日　例会受付風景

2月 １日クリーンデー　参加者集合写真


